

# Rendez-vous autochtone

# DE KAHNAWAKE À SYDNEY

Tu aimes la natation et le handball ? Alors, ne manque pas les compétitions de water-polo aux Jeux de Sydney !



Waneek Horn-Miller, une Mohawk de Kahnawake, près de Montréal, est l'assistante-capitaine de l'équipe féminine canadienne. Âgée de 25 ans, Waneek se sent un peu nerveuse à l'approche des Jeux. « Mais on s'entraîne tellement fort,



nous raconte-t-elle, qu'on n'a pas le temps de penser

à autre chose. » Toute son équipe a très hâte aux Jeux !

« Ce rêve qui se réalise, c'est un long voyage

qui a commencé il y a

17 ans, ajoute Waneek. J'ai apprécié chaque instant ! »

Les jeux et les sports ont toujours eu une grande importance pour les peuples autochtones. Traditionnellement, ils aidaient les jeunes à développer les aptitudes pour devenir d'habiles chasseurs et pêcheurs. Aujourd'hui, les jeunes Autochtones font du sport pour les mêmes raisons que les autres jeunes : pour le plaisir... et en rêvant aux médailles !

## SAVAIS-TU QUE... ?

Le champion de kayak Alwyn Morris est lui aussi membre de la collectivité mohawk de Kahnawake. Lors des Jeux olympiques de 1984, à Los Angeles, Alwyn et son coéquipier Hugh Fisher ont gagné deux médailles : l'or pour la course de 1 000 mètres et le bronze pour celle de 500 mètres. Alwyn Morris a été nommé ambassadeur de la jeunesse canadienne et reçu officier de l'Ordre du Canada.

Tu cherches...

tu trouves !

Tu veux en savoir plus sur les peuples autochtones ?

Tu cherches de l'information pour tes travaux scolaires ?

Alors, visite notre site Internet à l'adresse :

[www.ainc.gc.ca](http://www.ainc.gc.ca). Super intéressant !



Affaires indiennes  
et du Nord Canada

Indian and Northern  
Affairs Canada

Canada 